
2024 年度 第１回こどものつどい部会議事録 

2024 年４月 14 日（日）令和６年度定期総会終了後 

場所:沼南庁舎 司会 太田 ＊出欠確認 出席者 14 名 

 

議 事 

1.部長挨拶 

押久保部長から挨拶 

 

2.開催概要 

2025/2/9(日) 

手賀の丘青少年自然の家 

体育館が使えないが、すべて貸切で利用可のため、廊下や創作室などをフル活用して実施 

◇手賀の丘ミニフェスタは前週の 2/2 開催(別で開催) 

◇自由に使える反面共催ではないので手賀の丘の助けはない(誘導・資金面など) 

◇開催時間を検討する 

◇6 月の部会で年間予定も含めまとめて説明します。(6 月 16 日の部会は学区のどなたかが出席

くださるようお願いします) 

 

3.実行委員募集 

昨年度と同様にアンケートにて確認 

(こどつど部全体 LINE に送付済み) 

 

4.飲み会 

こどつど部員でよかったら飲みましょう！ 

（後日 LINE でご案内します） 

【追記】6/15(土)18:00 になりました！（部会前日） 

 

5.次回部会 

6/16(日)10 時@中央公民館（予定） 

※5 月はなし 

 

■実行委員募集 

第 17 回わんぱくこども祭りの実行委員を募集させてください！ 

【期限】4/30(火)中 

 

 



＜主な役割＞ 

以下を相談しながら分担 

・祭りの企画、会計 

・装飾、案内看板、各種資料／議事作成 

・祭り当日の取りまとめ 

また、毎月 2～3 時間程度の実行委員会へ参加（平日夜や土日で調整）。 

※土日は厳しいけど、平日なら動けるよ！という方も大歓迎！！ 

※一番大事なことは、皆が無理せずにやれることを分担してやります。 

 

＜こんな方にオススメ！＞ 

以下、どれか一つでも該当する方 

①イベントを企画してみたい 

②相談員内でもっと交流したい 

③子どもたちのために、役立ちたい 

④仕事でも役立つことを身に付けたい 

（資料作成、アンケート、パソコン、予算管理 など） 

⑤何をするかよくわからんけど、何かの役に立つならやってみる 

⑥誰もいないなら、しゃーないからやる 

⑦上記①～⑥、興味あるけど、私で大丈夫かしら・・・。と思っている方。 

 

＜去年の実行委員に参加したメンバの感想＞ 

・参加するか迷ったけど、やって良かった！ 

・仲間ができ、交流深められながら一つのイベントを作りあげたのがとっても楽しかった 

・最初は誰も居なければやっても良いよレベルだったが、やってみたら相談員仲間が増えて良か

った 

 

主婦、会社員、自営業 など色んな方がいますのでご安心ください^^ 

 

一緒に、わんぱくこども祭りを運営しましょう！！ 

 

今後の予定 

・実行委員会で 5 月に手賀の丘と打ち合わせその後使えるスペースで何ブース出せるか検討 

・6 月 15 日 18 時～ (こどつど親睦会) 詳細は後日 

・6 月 16 日 10 時～ 中央公民館にて部会 

 


